
平成２９年度  第５回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   平成２９年７月２７日（木）午後３時  

場  所   歴史博物館 講座室  

出席した委員  舩尾恭代   委員長  

       加藤滋伸   委員長職務代理者  

        近藤倉生   委 員  

鳥居恵子  委 員  

       杉山春記   教育長  

出席した職員  近藤芳永   教育振興部長  

       大見 智  生涯学習部長  

       寺澤正嗣   アンフォーレ管理監  

       神谷 徹  総務課長  

              上原就久   学校教育課長  

       荒川 智  生涯学習課長  

       野畑 伸  スポーツ課長  

鈴木栄一  文化振興課長  

       岡田知之   アンフォーレ課長  

       横手憲治郎 アンフォーレ課主幹  

       永井教彦   子ども課長  

筒井良廣  総務課課長補佐  

傍 聴 者   なし  

開  会   午後３時  

 

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成２９年６月２９日開催の教育委員会定例会会議録  

第 ２ 委員長、教育長等の報告  

＜委員長＞  

７月 ８日  市内公開保育（東栄幼稚園）  

社会を明るくする運動ミニ集会（今池小学校）  

７月１４日  西三河教科用図書採択地区協議会  



７月１９日  市いじめ問題対策連絡協議会  

７月２０日  市奨学生審査委員会  

      教育委員会臨時会     

７月２２日  生誕 220 年広重開会式  

 

＜教育長＞  

６月３０日  碧海地方生活指導連絡協議会  

７月 ３日  安城北部小学校現職教育訪問  

７月 ５日  定例校長会  

 市愛護センター運営委員会  

７月 ６日  安城東部小学校現職教育訪問  

７月 ７日  桜林小学校現職教育訪問  

７月 ８日  安城支所予選  

７月１０日  安城西部小学校現職教育訪問  

７月１１日  篠目中学校現職教育訪問  

７月１２日  市学校給食共同調理場運営委員会  

７月１３日  十日会  

７月１４日  西三河教科用図書採択地区協議会  

７月１５日  西三河中学校陸上競技選手権大会  

７月１７日  南ライオンズクラブ記念事業  

７月１８日  小学生男子ソフトボール（桜林スポーツ少年団）表

敬訪問  

      篠目新風会表敬訪問  

７月１９日  市いじめ問題対策連絡協議会  

７月２０日  市奨学生審査委員会  

教育委員会臨時会  

７月２１日  交換学生海外派遣帰国報告会  

少年野球表敬訪問  

市老連朝顔展表彰式  

小学生男子ソフトボール（桜井スポーツ少年団）表

敬訪問  

７月２２日  生誕 220 年広重開会式  



７月２４日  教育センター開所記念講演会  

７月２５日  三河部都市教育長協議会（蒲郡市）       

７月２６日  市幹部会  

      イングリッシュセミナー  

西三河地区学校保健連絡協議会  

７月２７日  アンデルセン展開会式  

                  以上に出席しました。  

第 ３ 承認事項  

(１) 安城市大学生等海外留学奨学金支給要綱の廃止について   

説明：総務課長  

内容：２６年度から３ヵ年限定であったため事業を終了し、要綱を廃

止する。   

（全員異議なし承認）  

 

(２ ) 安城市大学生等海外留学奨学生選考委員会設置要綱の廃止につ

いて 

説明：総務課長  

内容：２６年度から３ヵ年限定であったため事業を終了し、要綱を廃

止する。  

舩尾委員長：奨学生の選考に関して、私も面接をしており意欲のある

学生が集まっていたが人数が少なく定員に満たなかったので、残念

に思う。今の学生にとって海外はあまり魅力的ではないのか。海外

で勉強したい人はたくさんいる気がするが、事業を継続させるのは

難しいのだと思う。  

総務課長：この実績の人数だが、全員で５名であり２６年度２名、２

７年度２名、２８年度１名となっている。この制度はもともと低所

得者に対しての制度であり所得制限があるため、実績が少なくなっ

たのではないかと考えられる。  

（全員異議なし承認）  

 

 (３) 新城市作手小児童・根羽中生徒の七夕招待について  

説明：学校教育課長  



内容：安城七夕まつりの時期に新城市の作手小学校児童と、長野県の

根羽中学校生徒を招待し、安城市の小中学生との交流を深める。  

  （全員異議なし承認）  

 

（４）安城市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について  

説明：学校教育課長 

 内容：安城市附属機関の設置に関する条例第４条第２項により、安城

市いじめ問題対策委員会委員を委嘱する。  

加藤職務代理者：いじめ問題対策委員会が開かれるのは重大事案のと

きということで良かったか。  

学校教育課長：そのとおり。  

加藤職務代理者：教育委員会が設置するものの他に、市長部局が設置

するものがあると聞いているが、市長部局のものももう動いている

のか。  

学校教育課長：市長部局のものも動いており、安城市いじめ問題調査

委員会という名称であり、３名の委員の方が委嘱される予定。  

教育振興部長：双方とも安城市の附属機関となっており、設置条例は

できている。教育委員会のものは常設型となっているが、市長部局

の側は教育委員会の第３者機関が内容を審査した事案に対して、調

査不足の申し出があった場合に審査をすることとなっており常設型

ではない。調査が必要なときに委員の委嘱を行うという規定となっ

ている。あわせて、いじめ問題対策委員会は重大事案が発生したと

きに内容を調査する機関であるが、再発防止・予防への取り組みへ

の施策が十分であるかどうかも審議していく機能も持ち合わせてい

る。そういった意味で常設型となっている。  

（全員異議なし承認）  

 

（５）安城市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について  

説明：学校教育課長 

 内容：安城市いじめ問題対策連絡協議会条例第２条により、安城市い

じめ問題対策連絡協議会委員を委嘱する。   

（全員異議なし承認）   



 

第 ５ 報告事項  

（１）平成２９年度第１回社会教育審議会の開催結果について  

（２）第３７回安城市民大学の開催について  

（３）安城市青少年愛護センター運営委員会の結果について  

（４）第４８回安城市市民盆踊りの集いの開催について  

（５）第４５回安城市子ども会「花いっぱい花だんコンクール」の開催

について  

（６）第５５回安城市子ども会ソフトボール中央大会及び第３３回安城

市子ども会フットベースボール中央大会の開催について  

（７）スポーツ推進審議会の結果報告について  

（８）市制６５周年記念「ケンサチエクササイズ」について  

 

舩尾委員長：報告第８号にラジオ体操とあるが、スポーツ推進審議会で

ラジオ体操についての話があったことに関連して、ケンサチでも事業

が組まれることになったのか。  

スポーツ課長：去年から第２次スポーツ振興計画を作成しており、その

なかの重点施策三つのうち一つにラジオ体操の啓発がある。二つ目が

企業との連携、三つ目がオリンピックとの関連である。やはりケンサ

チというところで、一番身近に皆が知っているのはラジオ体操だとい

う発想からラジオ体操に力を入れている。一時期ラジオ体操もやらな

いという学校があったため、楽しく行うため２部構成で、１部がラジ

オ体操、２部が看板娘にケンサチダンスをしてもらう。２８年度は子

育て世代をターゲットにしていたが、今年は若者をターゲットにして

いく。  

近藤委員：報告第２号の安城市民大学の開催で、講師はどのように選考

されるのか。  

生涯学習課長：教育長含め、生涯学習課の職員のなかで選考させていた

だいている。  

教育長：報告第６号の子ども会ソフトボール大会及び、フットベースボ

ール大会の件だが、男子はソフト、女子はフットと参加協議が明記さ

れているが、昨年度にソフトへの女子の参加も認めていきたいという



意見も出ていたと思うが。  

生涯学習課長：内容に一部誤りがあり訂正させていただく。今年からソ

フトボールは人数制限ありで女子の参加が可能となった。  

 

第 ６ その他  

舩尾委員長：その他で何かありますか。  

総務課長：次回の教育委員会の日程ですが、定例会を８月１７日（木）

午後１時３０分からスポーツセンターで開催させていただきます。  

 

文化振興課長：文化振興課課題である、本證寺境内の整備事業と姫小川

古墳の崩落防止対策について説明する。  

   

閉  会   午後３時５０分  

 

 


